



Frohe Weihnachten, Gottes Segen und einen guten Rutsch in 2020!

Liebe Mandanten, Geschäftspartner, Freunde des Beraterkollegiums,

wir wünschen Ihnen von ganzem Herzen eine besinnliche, restliche Adventszeit, ein friedvolles Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch ins Neue Jahr!

Traditionell werden wir zwischen Weihnachten und Neujahr im Büro nicht erreichbar sein.

Nach diesem erfreulichen Jahr erwarten wir voller Spannung das Jahr 2020. Wir freuen uns auf gute Kontakte, Gespräche und Geschäfte mit Ihnen!

Ihr Beraterkollegium Reizlein

Spenden, Stiftungen und Sponsoring

Seit Jahren spenden wir im Stillen und haben innerbetrieblich ein festes jährliches Budget vereinbart. Obwohl der Sozialstaat stark expansiv ist und immer neue soziale Leistungen erfunden werden, gibt es gemeinnützige Bereiche, die dringend auf private Spenden angewiesen sind. Wir verzichten auch dieses Jahr auf den Einkauf von Weihnachtspresents für unsere Kunden und Netzwerkpartner. Stattdessen haben wir 2019 Spenden an folgende gemeinnützige Einrichtungen überwiesen:

- Förderung der Sportvereine Warnow Papendorf und TSV Graal-Müritz:
In diesen Vereinen wird der Kinder- und Jugendsport mit hohem ehrenamtlichen Engagement durchgeführt. Unsere Spenden fließen v.a. in die Infrastruktur der Vereine.
- Förderung der Stiftung „Ja zum Leben“
Diese spendenfinanzierte Stiftung hilft schwangeren Frauen in Notsituationen, damit sie JA zu ihrem Kind sagen und gestärkt in die Zukunft blicken können.
- Förderung der „Festspiele MV-Stiftung“
Die Festspiele MV haben einen hohen kulturellen Wert in unserem Bundesland. Die Stiftung fördert u.a. junge Künstler und einige Konzerte.

Sofern es unsere wirtschaftlichen Verhältnisse auch in Zukunft zulassen, werden wir diesem innerbetrieblichem Spendenbudget treu bleiben.